
第６回町田市庁舎跡地等検討委員会 傍聴者意見 

 

意見１ 

 

１．私は１～６回全部傍聴させていただきました。事務局の皆様ご苦労様でした。発言

内容が聞きとれない時があったので、議事録は助かりました。 

２．基本理念に「新たな賑わいの創出」を選び、３本の方向性を決定したことは良かっ

た。私は賑わいをつくる為に、大規模な箱物（総合・複合施設）をつくるべきだと

思いますが、今後の景気、経済、社会情勢からみて、又、つくった後の維持管理か

ら判断して見送られた。しかし多世代交流施設、屋根つきイベント広場、既存施設

の活用だけでは、いくらソフトを充実させても、賑わいはつくれないのではと考え

ます。民間資本や地元出資（商店会、住民等）を活用してハードを考えないと、次々

と新しい施設が出来ている相模大野地区に奪われてしまわないか。 

３．第３分庁舎跡地は、第２分庁舎跡地と一体化して活用を考えないといけない。その

為には、地権者の納得するプランを早急に立案、提案、交渉すべきである。バスタ

ーミナルを含む複合施設を是非検討してほしい。 

４．委員の中には、豊富な専門知識、情報、経験をお持ちの方がいたのに、その方々の

積極的、建設的意見が少なかった気がする。もっと独自のプラン、情報を出して、

会をリードしてほしかった。 

５．委員長が最後に一部消化不良に終ってしまった旨の発言がありましたが、私も同感

で残念です。そもそもこのような重要な委員会は新庁舎建設開始と同時に発足すべ

きでした。せめて跡地にペンペン草がはえないよう、移転までの残り時間を有効に

活用して、フォローをしっかりお願いします。 

 


